
Arbeitseinsatz im Außenbereich der Johanneskirche 
 

Am Samstag, den 7. Oktober 2023 trafen wir uns wieder einmal zu einem 

Arbeitseinsatz. Die Sträucher und auch einige Bäume waren zu groß geworden. 

So entschieden wir uns im Bauausschuss des Kirchengemeinderats, u. a. auch  

zwei größere Bäume zu fällen. 

Diese Entscheidung war notwendig geworden, da der Baum rechts neben dem 

Haupteingang Symptome einer Schwächung aufwies und inzwischen, wie auch 

der zweite Baum beim Parkplatz einfach zu groß geworden war.  

Eine kleinere Gruppe führte bereits am Freitag die Fällarbeiten durch, da eine 

hydraulische Arbeitsbühne zur Verfügung stand. Am Samstag wurden die 

Sträucher rund um das Gemeindezentrum zurückge-schnitten und der Baum- 

und Sträucherschnitt abgefahren. So ging die Arbeit rasch voran und bereits 

gegen 11.00 Uhr waren die meisten Arbeiten abgeschlossen.  

 

Es folgte die Belohnung in Form eines zünftigen Vespers, welches alle ausgiebig 

genossen, und das mit Kaffee und Kuchen einen würdigen Abschluss fand.  

Ganz herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfern und unseren beiden 

Kirchengemeinderätinnen, die uns so gut kulinarisch versorgt haben. Auch 

unseren Fahrern herzlichen Dank – auch für ihre Fahrzeuge. Dankbar sind wir 

unserem Gott, der uns vor Unfällen bewahrt hat. Dankbar sind wir auch für die 

großartige Gemeinschaft und das gute Wetter.  

Im Kirchengemeinderat berieten wir inzwischen darüber, ob wir neue Bäume 

auf dem Gelände der Johanneskirche pflanzen wollen. Wir entschieden uns, 

vorläufig keine Neuanpflanzungen vorzunehmen, da es noch immer mehrere 

Bäume und zahlreiche Sträucher gibt. Auch müssen die Pflegearbeiten 

weiterhin überschaubar bleiben. 

 

Albrecht Mast 


